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1. Erster Austausch zwischen KSBS-Vorstand und neuem Leiter Volksschulen, Urs Bucher: 
Nach einigen persönlichen Worten zu familiärem Hintergrund und beruflichem Werdegang 
äussert sich der Leiter Volksschulen kurz zu drei wichtigen Stichwörtern (Integration, 
Digitalisierung, Partizipation): Er formuliert seine ersten Eindrücke in Bezug auf die Basler 
Volksschulen und skizziert die eigenen Grundhaltungen und Führungsprinzipien. Ausführ-
licheres dazu bald im Sitzungsprotokoll auf der KSBS-Homepage: https://ks-
bs.edubs.ch/archiv-1 

 
2. Mitteilungen aus dem Leitenden Ausschuss (LA KSBS) 

• Der Leitende Ausschuss bedankt sich bei den Mitgliedern des Wahlbüros - Angelika 
Pfäfflin (Bildungszentrum Gesundheit), Felix Christ (Primarstufe), Urs Abächerli (FMS) - für 
ihre Arbeit bei der Ad-interim-Wahl des LA für das laufende Schuljahr, welche aufgrund des 
Covid-19-bedingten Ausfalls der GeKo 2020 nötig wurde.  

• Verschiedene Anfragen zum Thema Digitalisierung (Volksschule) aus den letzten Vor-
standssitzungen: Der Gesamt-Projektleiter «Ausbau Digitalisierung Volksschulen und ZBA», 
Lukas Kissling, wird an der nächsten Vorstandssitzung (Di, 13. Oktober) Fragen beant-
worten und Auskunft geben. 

• Durchführung von Schullagern bei Atelierschulen: Laut Auskunft Volksschulleitung 
erhalten grössere Lerngruppen, wie sie z.B. in Atelierschulen vorkommen, die Bewilligung 
als gesamte Lerngruppe gemeinsam in Lager zu fahren.  

• Die Anfragen zur Spesenregelung bei «Schulhandys» und zur rechtlichen Situation 
bezüglich der Vereinbarkeit von Familie und Beruf bei der Pensenlegung wurden zur 
Bearbeitung an die FSS weitergegeben (s. FSS-Express).  

• KSBS beim Erziehungsrat: Die KSBS hat sich aus Sicht der Lehrpersonen (LP) vor dem 
Erziehungsrat zum Ratschlag Digitalisierung Berufsschulen eingebracht. https://ks-
bs.edubs.ch/aktuelles/ksbs-konsultationsantwort-zum-ratschlag-betreffend-dem-ausbau-
der-informatikinfrastruktur-an-den-berufsfachschulen-der-sekundarstufe-ii-basel-stadt 
 

3. Der LA nimmt unter anderem folgende Anliegen zur Abklärung entgegen: 

• «Lehrmittelfreiheit»: Wie steht es um die Finanzierung der anzuschaffenden 
Lehrmittel. Sind die benötigten Ressourcen vorhanden?  

• Nicht-Einhaltung der Maskenpflicht durch Lernende an weiterführenden Schulen: 
Welche Pflichten haben LP bei der Durchsetzung der Maskenpflicht auf dem Schulareal? 

• Weitergabe von SuS-Informationen («Dossiers») an der Schnittstelle Primarstufe/ 
Sekundarstufe: Wie ist sie geregelt? 

• Längere Vakanzen bei Logopädie und Psychomotorik ohne Stellvertretung: Wie soll 
ein Standort damit umgehen? 

• Verteilung DaZ-Ressourcen: Wie werden die Ressourcen verteilt? 
 

Wie immer sind die KSBS-Vorstandsmitglieder gebeten, den KSBS-Express in ihrem Schulhaus in 

geeigneter Form zugänglich zu machen. 
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